

福を実感できる島の実現に向けて

優 佐渡市議会議長 祝 雄

ければなりません。 というプラス思考に発想を転換しな く、「役所だからこそ、これができる」 所だから、こういうことはしてはい 必要があります。そのためには、「役 愛情をもつことだと考えます。そし けない」というマイナス思考ではな すためには、前例に囚われることな 原動力は、職員一人ひとりが市民に く、全く新しい発想で職務に当たる 私は、 市職員は、市民の幸せを創り出 市が市民の幸せを作り出す

新年あけましておめでとうござい

年をお迎えのこととお喜び申し上げ 市民の皆様には、健やかに新しい

昨年を顧みますと、全国各地で爆 多く

ません。 弾低気圧などの局地的自然災害が続 づくり」を念頭に、強靭な社会資本 せん。佐渡市は、「安全安心な地域 ます。これを放置することはできま され、大型補給船も接岸できないな の尊い生命と財産が失われ、離島に 害では、空港・港湾の未整備から救 きました。特に、伊豆大島の豪雨災 整備に全力で取り組まなければなり ど、伊豆大島と酷似した状況にあり 湾の設備では、輸送機の活用が制限 おける様々な問題が提起されました。 援作業が遅延したことにより、 佐渡市においても、現在の空港・港

> ではないでしょうか。 のか、改めて検証する必要があるの け「佐渡市民の総幸福度」を高めた 底により佐渡市民の満足度を測定 例えば、「行政評価システム」の徹 も有意義なことですが、この節目に、 に向けさらなる発展の契機とするの た。市民総ぐるみでお祝いし、未来 佐渡市が誕生して10年が経ちまし 佐渡市が実施した施策がどれだ

できる佐渡市の実現に向け、議員一 丸となって全力で取り組んでまいり 議会は、真の豊かさと幸福を実感

皆様の益々のご健勝とご活躍を祈念 せていただきます。 いたしまして、私の年頭の挨拶とさ にあふれた一年となりますとともに 最後になりましたが、本年が喜び

本年もよろしく お願い申し上げます。

根岸 勇雄 坂下 善英 笠井 正信 金光 英晴 荒井 眞理 大澤祐治郎 中川隆一 大森 幸平 佐藤 駒形 金子 克己 猪股 文彦 信雄 金田淳一 村川 四郎 近藤 和義 加賀 竹内 道廣 博昭

(五十音順